



Bayernpartei Kitzingen



Stadtrat/Kreisrat Uwe Hartmann, Obere Neue Gasse 8, 97318 Kitzingen



09321-8308



hartmann-kitzingen@web.de

Herrn Oberbürgermeister ,
Damen und Herren des Stadtrates Kitzingen

Kitzingen 12.01.2021

Stadtratsstreuobstwiese

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
werte Kolleg(inn)en,

ich denke, dass Sie größtenteils meiner Meinung sind, wie wichtig Bäume für das innerstädtische Klima sind.

Ich werde deshalb gar nicht groß auf den Sauerstoffaustausch, Kühlung usw. eingehen.

Meiner Meinung nach sollten wir als Stadträte mit gutem Beispiel vorangehen und jeder von uns einen Obstbaum sponsern.

Dadurch würden wir so in der Lage sein, mit bestenfalls 31 Obstbäumen eine Streuobstwiese zu gestalten.

Das notwendige Terrain stellen uns die Kollegen Georg und Dirk Wittmann in den Marshall Heights kostenlos zur Verfügung. Hierfür nochmals mein herzlichster Dank für dieses Entgegenkommen.

Für die jetzigen und zukünftigen Bewohner des Stadtteils Marshall Heights, aber selbstverständlich für alle Kitzinger Bürger wäre hier die Möglichkeit gegeben kostengünstig und nachhaltig an frisches Obst zu kommen, und wir, als fairtrade Stadt hätten ebenfalls einen Nutzen, indem wir das Obst für unsere Sitzungen quasi erntefrisch von dort beziehen könnten.

Wenn also Sie, liebe Kolleginnen und Kollegen jeder einen Baum bezahlt (Kosten ca 30-40€) kämen auf die Stadt lediglich die Unterhaltungskosten durch die Stadtgärtnerei zu.

Da die Bäume jedoch auf privaten Grund stehen bedarf es für die Baumpflege einen Stadtratsbeschluss.

Der Beschlussvorschlag lautet:

1. Die Folgenden Stadträte des Stadtrates der großen Kreisstadt Kitzingen – namentliche Erfassung – erklären sich bereit je einen Obstbaum (geeignete Sorten werden durch unsere Stadtgärtner benannt) zu bezahlen, um diese im Ortsteil Marshall Heights entsprechend den Grundstücksvorgaben der Besitzer durch die Stadtgärtner zu pflanzen.
2. Die Obstbäume sind für jedermann zur Ernte freigegeben.
3. Die Bäume erhalten eine Namensplakette des Baumponsors
4. Die Pflege der Bäume, Rückschnitt, wässern etc. übernimmt die Stadtgärtnerei.

Ich würde mich freuen, wenn möglichst viele von Ihnen sich für diese Aktion begeistern würden.

Mit den besten Grüßen

Uwe Hartmann